

**PENERAPAN METODE *SIMA'I* DAN *WAHDAH*
DALAM MENINGKATKAN PRESTASI HAFALAN
PESERTA DIDIK DI MI TARBIYATUL ISLAMIYAH
GABUS PATI**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S.1)
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
(PGMI)

Oleh :

SALMA NURYANA
NIM. 1910310048

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PRODI PENDIDIKAN GURU MADRASAH IBTIDAIYYAH
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : SALMA NURYANA
NIM : 1910310048
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah
Judul : Penerapan Metode Sima'i dan Wahdah dalam meningkatkan prestasi hafalan al-Qur'an peserta didik di MI Tarbiyatul Islamiyah Tanjunganom Gabus Pati tahun ajaran 2022/2023

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 28 Desember 2022 sampai dengan 31 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 06 Juni 2023

Retno Susilowati, M.Pd.
NIP. 197608112007102001



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan CongeNgembalrejo PO Box 51 Kudus 59322, Telepon (0291)
432677 Fax. (0291) 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama /NIM : Salma Nuryana/1910310048
Fakultas /Prodi : Tarbiyah/Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyyah
Judul Skripsi : “ Penerapan Metode *Sima’i* Dan *Wahdah* Dalam Meningkatkan Prestasi Hafalan Peserta Didik Di Mi Tarbiyatul Islamiyah Gabus Pati”

Telah diujikan pada tanggal 4 Juli 2023 dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Taufikin, M.S.I.</u> NIP. 198403292015031008 Ketua/Penguji I	12 / 2023 / 07	
<u>Dr.H. Husni Mubarak, M.Pd.I.</u> NIP. 198907201037042016 Ketua/Penguji II	12 / 2023 / 07	
<u>Eva Luthfi Fakhru Ahsani, M.Pd.</u> NIP. 199302162019032022 Sekretaris Sidang	12 / 2023 / 07	
<u>Retno Susilowati, M.Pd.</u> NIP. 197608112007102001 Dosen Pembimbing	12 / 2023 / 07	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	17 / 2023 / 07	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, **Salma Nuryana, NIM. 1910310048** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 31 Mei 2023
Yang Menyatakan,



Salma Nuryana
NIM. 1910310048

MOTTO

QS Al-Baqarah ayat 117

بَدِيعُ السَّمَوَاتِ وَالْأَرْضِ وَإِذَا قَضَىٰ أَمْرًا فَإِنَّمَا يَقُولُ لَهُ

Badi'us-samawati wal-ard, wa iza qada amran fa innama yaqulu lahu kun fa yakun.

Artinya:

"Allah Pencipta langit dan bumi, dan bila Dia berkehendak (untuk menciptakan) sesuatu, maka (cukuplah) Dia hanya mengatakan kepadanya: "Jadilah!" Lalu jadilah ia."¹



¹Al-Qur'ān, Al-Baqoroh 2:117, Al-Qur'ān Terjemah Dan Tafsir Untuk Wanita (Bandung: Marwah, 2010).

PERSEMBAHAN

Alhamdulillah Rabbil 'Alamin, puji syukur atas rahmat, nikmat, dan ridha Allah SWT sehingga rangkaian tugas akhir ini telah dapat terselesaikan. Tugas akhir ini tidak akan terselesaikan tanpa adanya do'a yang terus dipanjatkan kepada Allah SWT agar selalu diberikan kelancaran dan kemudahan. Maka peneliti persembahkan kepada orang-orang yang selalu memberikan dukungan positif kepada peneliti dalam menyelesaikan tugas akhir ini :

1. Tugas akhir ini saya persembahkan untuk Bapak Zaenuri dan Ibuk Jumi'ah, yang telah senantiasa memberikan motivasi, pengorbanan, semangat, kasih sayang, nasihat serta do'a yang tidak pernah henti sampai saat ini.
2. Kakak Jauhar Thoyib dan istri Titik Nur Nawangsih yang selalu memberi dukungan dalam hal apapun, terimakasih telah memberi arahan dan masukan untuk menghadapi masalah dan melihat dari sudut pandang yang lain.
3. Orang tua kedua yang selalu menasihati dan mengasuh kami dengan sepuh hati Abah K.H Mustamir Abdul Mu'in dan Ummah Sholihah, A.H.
4. Retno Susilowati M.Pd selaku dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan dan arahan dalam penyusunan skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Berdasarkan Surat Keputusan Bersama Menteri Agama dan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia (Nomor 158/1987)

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	أ	A/a
ث	Ṣ/s	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	إ	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	ؤ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	Mādd	
خ	Kh/kh	ع awal	'A/a'	ء akhir	A 'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A 'a'	ء awal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ḍ/ḍ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	Tasydid		Yā' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكَيْ	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	عَالَمِيْ	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furū'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِيْ	gairī
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qaḍā'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tā' Marbūḥah	
جَمَالُ الدِّينِ		Jamā'uddīn	جَمَالُ الدِّينِ		Jamāl al-Dīn	سَاعَةٌ	sā'ah

KATA PENGANTAR

Assalamua'alaikum Wrohmatallohi Wabarakatuh

Alhamdulillahirabbil'Alamin, puji syukur kepada Allah SWT yang telah melimpahkan nikmat. Berkat rahmat, taufiq, dan hidayah-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk memperoleh gelar Sarjana Strata Satu (S1) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Sholawat serta salam kepada Nabi pembawa cahaya ilmu Allah yang disampaikan kepada umatnya, yaitu Nabi Muhammad s.a.w, semoga kita termasuk umat terbaik sehingga mendapat syafa'atnya di hari kiamat nanti.

Atas kehendak Allah SWT, telah selesai skripsi yang berjudul “ Penerapan Metode *Sima'i* dan *Wahdah* dalam Meningkatkan Prestasi Peserta Didik di MI Tarbiyatul Islamiyah Gabus Pati”. Peneliti sadar betul bahwa penelitian skripsi ini tidak akan terlaksana dengan baik tanpa bantuan, saran, dan arahan dari berbagai pihak, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan bantuan material maupun spiritual. Untuk itu peneliti mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.S.I. selaku Rektor IAIN Kudus yang telah merestui persembahan skripsi ini.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.S.I selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
3. Retno Susilowati, M.Pd selaku ketua Prodi PGMI IAIN Kudus dan pembimbing skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu, pikiran, dan tenaga untuk memberikan arahan dan bimbingan yang baik dalam penyusunan skripsi ini.
4. H. Nur Said, M.A., M. Ag., selaku Kepala Unit Perpustakaan IAIN Kudus beserta karyawan yang telah memberikan pelayanan perpustakaan dengan baik.
5. Segenap dosen atau staf pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
6. Kepada bapak dan Ibu yang selalu kuharapkan ridhonya dalam setiap langkahku serta Keluarga besarku yang tidak pernah lelah mendoakan serta senantiasa memberikan motivasi dan dukungan baik materi maupun spiritual sehingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini.

7. K.H. Mustamir Abdul Mu'in, A.H. dan Hj. Sholihah, A.H. selaku pengasuh dan orang tua kedua yang selalu menyayangi kami dengan sepenuh hati.
8. Kepala sekolah, segenap dewan guru dan peserta didik di MI Tarbiyatul Islamiyah Tanjunganom yang telah berkenan membantu dalam pelaksanaan proses penelitian hingga penyelesaian skripsi ini.
9. Seluruh pihak yang secara langsung maupun tidak langsung yang telah memberikan bantuannya mulai dari pelaksanaan hingga penyusunan skripsi ini.

Atas bantuan tersebut sangat besar artinya bagi penulis, maka tidak ada yang dapat disampaikan kecuali terima kasih dan semoga Allah SWT membalas dengan berlipat ganda semua amal baiknya. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna, akan tetapi penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis serta para pembaca pada umumnya.

Wassalamu'aaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 31 Mei 2023

Penulis



Salma Nuryana

NIM : 1910310048